
THE WEEKLY REPORT 

 1 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

２００７―２００８年度  会長 大 串  卓   幹事 田 上 秀 雄 
創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫     ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790    〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F        釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL    http://www.mitukaido-rc.jp/ 

 

 



THE WEEKLY REPORT 

 2 

VOL. ４５  No.２３ （通算Ｎｏ．2145） 

                         

2008 年 1 月 9 日（水）例会プログラム 

点鐘                            ロータリーは分かちあいの心 
君が代・ロータリーソング          2007－08年度 国際ロータリー会長 
ビジター紹介                     ウィルフリッド J. ウィルキンソン 
出席報告                      
ＳＡＡ報告                         
諸報告                    2007―2008年度 会長テーマ 
幹事報告                     奉仕に熱意 
会長あいさつ                        思いやりの心で 
 
 

  例会報告  Vol.45 No.２２(No.2144） １２月２６日（水）晴れ (司会熊谷 昇委員) 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 大串 卓会長   ◇前期事業報告  各委員会委員長 

 

 

諸 報 告 

４５周年実行委員会 島田 勝実行委員長 

先日の４５周年に関しましてはご協力頂き本当に有難う御座いました。一番大事な記念誌の作成が残っ

ておりますが、委員会の皆様宜しくお願い致します。 

親睦活動委員会 倉持功典副委員長 

先日の４５周年記念式典並びにパーティーにつきましては、貴重なアドバイスとご協力を頂きまして有難う

御座いました。会場選びの際に微妙な段差や水路等がありまして認識はしておりましたが、主だった手を

打たずに当日を迎えてしまったこと、反省しております。ご協力有難う御座いました。 

国際奉仕委員会 五木田利明委員長 

残念な報告をしなくてはならないのですが、来年の１月にツウンバからの受入を予定しておりましたが、学

生さんは来られないという連絡がありました。 

 

幹 事 報 告 （田上秀雄幹事） 

週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸東ＲＣ、水戸西ＲＣ 

例会変更クラブ なし 

 

２００８―２００９年度水海道ロータリークラブ理事・役員 

会     長 秋 田  政 夫 Ｓ Ａ Ａ （役員） 横 山   修 

会長エレクト 田 上  秀 雄 直前会長（役員） 大 串   卓 

副会長（役員） 松 村  仁 寿 理       事 瀬 戸  隆 海 

幹 事（役員） 染 谷  正 美 理       事 熊 谷   昇 

会 計（役員） 武 藤  康 之 理       事 松 崎  隆 詞 

 

副  幹  事 武 藤  康 之 副  会  計 樫 村  文 雄 
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会 長 挨 拶 （大串 卓会長） 

先日、12月15日は、45周年記念式典・祝賀会に多数の会員・ご家族の方々

に参加して頂き、暖かい式典が出来ましてありがとうございました。記念事業

を企画・運営して頂きました、島田実行委員長を始め実行委員会の皆様に

は御協力、感謝申し上げます。特に、全体を取りまとめて頂いた熊谷会員、

5年間の歴史を映像で振り返り、思い起こさせてくれた石塚克己会員、会場

設営に尽力頂いた武藤会員、祝賀会を盛り上げ、楽しませて頂いた親睦委

員会の方々など、会員の皆様には、お世話になりました。しかし、記念誌作

成という事業がまだ残っております。もうひと頑張りお願いします。 

2007年、最後の例会になりました。なんとか半年活動することが出来ました。でも、まだ6ヶ月残っておりま

す。皆様のご協力で乗り切りたいと思います。特に、2月には、鈴木ガバナー補佐の下、ＩＭが控えておりま

す。年が明けましたらクラブ全体でIMが成功するように、準備いたしますのでよろしくお願いいたします。 

 皆様、どうぞよいお年をお迎えください。 

 

前期事業報告 

会員組織委員会 秋田政夫委員長 

前期、当初の計画通りに５つの委員会、会員増強、選考、分類、広報、Ｒ情

報、各委員会の委員長さん並びに委員の皆さん、ご苦労様でした。引き続

き後期につきましても、ご協力とご理解をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

出席委員会 大塚令昌委員長 

1. 出席しやすい環境づくり・・・・夏に棒ネクタイ等の着用 

2. 他クラブへの積極的なメークアップ・・・・前期５回出席率１００％があり

ました 

3. 大会等の積極的な出席の推進 

4. 連絡無しの欠席を無くすよう努める・・・・まだ報告無しでの欠席があり

ましたので、もう少し周知したいと思います。 

この４つの目標を後期も続けたいと思います。 

 

ＳＡＡ委員会 海老原良夫委員長 

1. 例会場の設営並びに後片付け 

2. 食事の手配 

3. ニコニコＢＯＸの受付 

等を担当致しました。委員の協力と会員の皆様方のご理解とご協力のお蔭様

をもちまして何とか予定通りに遂行できたと考えております。ただ後期の課題

として、弁当の余りを極力無くすように努めてまいりたいと存じます。前期のご

協力有難う御座いました。 
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会報委員会 松坂興一委員長 

会報委員会前期活動についてご報告申し上げます。皆さん、お気付きにな

ったでしょうか？週報の表紙を４回程換えました。最初が花火、２回坂野家

の夏風景、３回大塚戸の一言主神社の綱火、そして現在４回目として菅生

沼の白鳥という事です。後期におきましても季節感溢れる表紙を提供して

参りたいと思います。紙面に掲載しております写真はＩＴ委員会のご協力に

よるもので感謝申し上げます。最後に一言、前半を終わって事務局方の和

久さんが無病息災で過ごされました事は感謝の極みであります。有難う御

座いました。 

 

雑誌委員会 石塚利明委員長 

前期常総市役所を始め各機関にロータリーの友の配布を行ってまいりました。

大きな反省点としまして、なかなか月の始めに届ける事が出来なかった事と、

第２週目に記事の紹介が出来なかった事をお詫び申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

ＩＴ委員会 倉持功典委員長 

皆さん、こんにちは。ＩＴ委員会の前期事業報告をさせていただきます。IT 委

員会は石塚副委員長と私の 2 名で務めさせていただいております。 

主に例会場以外での事業の際には、必ず参加し、写真等情報を集めて、ホ

ームページにアップしてきました。 

反省点といたしましては、デジカメの操作に精通していないために写真の仕

上がりにむらがありました。その点を改善し、より見苦しくないように心掛けたい

と思っております。 

以上です。ありがとうございました。 

 

職業奉仕委員会 青木正弘委員長 

1. 例会時に SAA の協力で４つのテストをはじめロータリーソングの斉唱を

実施。 

2. ４つのテストを会員事業所に掲示して頂くよう配布しました。 

3. 例会時にロータリー職業宣言、決議２３－３４を卓上に置く。 

4. １０月１８日職業奉仕月間の事業として東京警視庁での職場見学会を

実施しその後、親睦委員会の協力で東京築地「魚河岸料理」で懇親

会を開催しました。 

5. １０月２４日、２８２０地区職業奉仕作山委員長をお招きして「職業奉仕

とは」について卓話を頂きました。 

以上報告いたします。 
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社会奉仕委員会 山野井周一委員長 

グランドゴルフが常総市とつくばみらい市と２つありまして、各々２００名近くの

参加がありました。しかし、常総市が土曜日、つくばみらい市が金曜日開催と

いうことで、会員の皆様の参加が少なかったという反省点がありました。また、

バザーにおきましては、たくさん商品を提供していただき有難う御座いました。

赤い羽根につきはしては、１１月末に常総市、つくばみらい市の社会福祉協

議会へ納めて来ました。後期においては、地域で隠れた奉仕活動を長年行

っている方々の発掘、協力及び支援を行うというのが残っておりますので、皆

さんからの情報提供宜しくお願い致します。ご協力有難う御座いました。 

 

国際奉仕委員会 五木田利明委員長 

６月に前年度委員長より引継ぎを行いまして、７月に３人のオーストラリアへの

派遣を決定。８月には送り出しが無事終了しまして、２週間の短い期間でした

が沢山のお土産を胸に秘めて無事帰国しました。委員会と会員の皆様のお

力添えと感謝いたしております。残念ですが１月のツウンバからの受入につき

ましては今回はありません。力不足で申し訳御座いませんでした。次年度に

引継ぎ来年度は受入が出来ます事を心より祈っております。ＧＳＥの受入があ

るとは思いますが、大きな事業が終わりホットしております。 

 

新世代奉仕委員会 青木清人委員長 

1. ９月２２日～２４日に行われたライラ・セミナーに国際親善奨学生の七

尾友美子さんに参加して頂きました。 

2. ９月１９日の例会において、つくば学園ローターアクトの野瀬会長、石

塚幹事、秋田会計に卓話をして頂きました。 

3. １０月３１日の例会において、水海道ボーイスカウト中村団長、谷和原

ガールスカウト稲葉書記に助成金を授与致しました。また各々の活動

について卓話をして頂きました。 

 

 

米山奨学会 白井  豊委員長 

皆さんのご協力の下で、奨学金のご協力を願っているわけですが、全会員の

皆様よりご協力を頂くことが出来、今年度も６名の功労者で出ました。ご協力

有難う御座いました。 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 （大塚令昌委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

４９名 ４０名 １０名 ０名 ２２名 １００．００％ 
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ニコニコボックス（海老原良夫ＳＡＡ）               入金計 ￥65,000  累計￥1,226,000 
４５周年、ありがとうございました。半年経ちました。あと半年、宜しくお願いします。  大串会員 

例会２回休みましてすみませんでした。４５周年パーティーは楽しませて頂きまして有難う御座いました。 

田上会員 

会長・幹事さん、半期ご苦労様でした。また会員の皆様大変お世話になりました。良いお年をお迎え下さ

い。  松坂会員 

２００７年お世話になりました。  登坂会員 

今年一年お世話になりました。    草間・松崎・染谷（正）・横山  各会員 

一年間お世話になりました。アルバトロスは出来ませんでした。   北村（仁）会員 

前期色々とお世話になりまして有難うございました。   小島会員 

４５周年式典に参加させて頂き有難う御座いました。各委員会の方ご苦労様でした。  藤咲会員 

休みが続きました。来年も宜しくお願い致します。  山野井会員 

４５周年お疲れ様でした。来年も宜しくお願いします。   染谷（秀）会員 

２００８年度皆様の１００％出席お待ちしております。   大塚会員 

４５周年ご苦労様でした。皆様良い年をお迎え下さい。   熊谷会員 

４５周年ご苦労様でした。また一年間大変お世話になりました。   島田会員 

４５周年事業お疲れ様でした。大串会長、金賞を引き当てていただき有難う御座いました。早速西武でく

つを買いました！  石塚（克）会員 

今年一年お世話になりました。来年も宜しくお願いします。  鈴木（豊）・福谷・青木（正） 各会員 

和久事務局 

本年もいよいよ最後です。来年も宜しく。  五木田会員 

４５周年無事終了。おめでとうございます。   青木（清）会員 

４５周年お世話になりました。また来年も皆様に良い年であります事を願います。   松村会員 

例会欠席しました。   飯塚・石塚（利）  各会員 

ＳＡＡ対して前期会員の皆様のご協力有難う御座いました。後期も宜しくお願いします。  海老原会員 

 会報委員会 委員長 松坂興一  副委員長 登坂 寛  委員  石塚利明  
 

親愛なる同僚ロータリアンの皆さん、ポリオ撲滅の努力が始まった 1988 年以来、国際ロータリー（ＲＩ）は、

先頭に立ってパートナーたちとともにこの病気を終結させるために闘いの先頭に立ってきました。ロータリ

アンたちは長い歴史をよく知っています。大勝利もあれば挫折もありました。急速で前進した時期もあれ

ば、遅々として進まないように見える時期もありました。闘いの終わりがすぐそこまできているように見えた

こともありました。でも、今、これまでで最も終わりに近いところまで来ました。 

少しでも手を緩めると…… 
 ポリオ撲滅キャンペーンが始まる以前は、1日約 1,000 人、年間 35 万人の子どもたちがこの恐ろしい病

気のためにまひを起こしていました。これらの子どもたちに残されたのは苦闘と障害、そして社会的な汚

名の中での人生でした。今日では、ポリオが残っている国が 4 か国だけになり、ポリオによるまひの症例

は、年間約 1,000 件にまで減っています。私たちはここまでやってきました。しかしながら、野生ポリオウイ

ルスの性質から考えると、私たちがほんの一瞬でも努力の手を緩めるということは、私たちが一生懸命に

努力してきたことが、すぐに後戻りしてしまうことになるのです。 

それぞれができることを 
多くの皆さんは、ポリオに対する闘いにすでに多くの貢献をしてくださいました。今日、私たちはすべての

ロータリアン、特に、これまでキャンペーンの一翼を担ったことのない新しいロータリアンたちに対し、今回、

この闘いを終わらせるために、それぞれができることを行い、可能な限りの方法で援助していただくことを

要請します。 


